

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

**Deux nouvelles associations
à la journée multisports**



Les présidents des différentes associations sportives ont présenté leurs activités aux parents et enfants lors de la journée multisports.

La journée multisports est devenue un rendez-vous incontournable, pour les enfants et les parents. Le samedi 8 septembre, au pôle sportif intercommunal, plusieurs associations ont présenté leurs activités et pris de nouvelles inscriptions.

Manque d'infrastructures

Martin Moreau, organisateur de la manifestation se réjouit de l'engouement du public et de l'investissement des associations sportives, avec tout de même une zone d'ombre au tableau : « nous remercions la Communauté de communes Val de Gâtine, pour son aide et son soutien. Un seul point négatif : le manque d'infrastructures. Les associations en place manquent de créneaux horaires. Les nouvelles associations ne peuvent pas lancer de nouvelles activités faute de

créneaux horaires ».

Malgré tout, deux nouvelles ont été proposées cette année avec l'association GâtiSport affiliée à l'Ufolep. L'école de sport, propose de faire découvrir de nombreux sports différents aux enfants de 6 à 9 ans, avec un éducateur sportif. Tous les jeudis de 17 h 30 à 18 h 30 à la salle, dès le 3 septembre. Contact : tél. 06 02 33 03 97 ou ecole-sport-ufolep@cc-parthenay-gatine.fr
Enfin, l'association Kick N'Fit, king boxing pour les 10 à 17 ans, le samedi et Fitness pour les plus de 18 ans, le mardi et le samedi. Séances animées par Amah Oswald, président du club et coach, itinérant en monde rural. La première aura lieu le mardi 2 octobre pour le Fitness. Contact : tél. 06 88 74.74.12 ou kicknfit@yahoo.com



Mazières en Gâtine